

Papa Francisco pide reconciliación y paz para Colombia



La Habana, 5 sep (RHC) A través de su cuenta en la red social Twitter, el papa Francisco abogó este 5 de septiembre, en Roma, por la reconciliación y la paz en Colombia, país que visitará desde mañana y hasta el 10 de este mes.

El Sumo Pontífice pidió a los feligreses del mundo unirse en oración por su viaje y por la nación suramericana.

Según la agenda prevista, el Papa llegará al aeropuerto internacional de Bogotá a las 16:30 hora local y durante poco menos de una semana visitará Villavicencio, Medellín y Cartagena de Indias, donde ofrecerá cuatro homilias y alrededor de cinco discursos.

Refiere la información de la **agencia Prensa Latina** que para el jueves están planificadas, entre otras actividades, una reunión con el presidente Juan Manuel Santos y una misa en el Parque Simón Bolívar de la capital colombiana, a la cual se espera asista cerca de un millón de personas.

La víspera, el Obispo de Roma envió un mensaje al pueblo de ese país, donde resalta su constancia en la búsqueda de la paz y la armonía.

“Me siento honrado de visitar esa tierra rica en historia, cultura, fe, de hombres y mujeres que trabajan con tesón y constancia para que sea un lugar donde reine la fraternidad”, afirmó.

Demos el primer paso es el lema de este viaje y nos empuja a ser los primeros en amar y crear puentes. Nos anima a salir al encuentro del otro, extender la mano y darnos el signo de paz, la que Colombia busca desde hace mucho tiempo, una paz estable, duradera, para vernos y tratarnos como hermanos, nunca como enemigos, añadió.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140462-papa-francisco-pide-reconciliacion-y-paz-para-colombia>



Radio Habana Cuba